



Erasmus + : Fabrication d'un banc jardinière

publié le 01/02/2024 - mis à jour le 14/03/2024

Durant notre voyage au Portugal, financé par Erasmus +, un petit groupe d'élèves avait comme projet de créer un banc jardinière pour l'établissement, avec le strict minimum de matériaux car il s'agissait de valoriser du bois de récupération. Nous nous sommes lancé ce challenge de partager avec eux ce que nous savons faire.

Nous avons constitué deux équipes donc il y avait Louis Marty, Antonin Pouponnot, Alexis Picker- Gilet qui se sont occupés du banc puis Armelle Coutarel, Benoit Caute et Marie-Lou Clément qui faisaient la jardinière.

Pour finir Boubacar Traoré était polyvalent.

Ce projet nous a pris environ 20h.









Nous avons eu l'aide de Tiago qui un animateur de l'atelier bricolage du lycée Arganil, il nous a fourni du matériel comme une scie, une visseuse, des vis ... Nous avons travaillé avec une élève américaine scolarisée dans l'établissement.



ainsi que d'un prof d'atelier mécanique, qui nous a prêté du matériel comme un rabot électrique ... et surtout qui nous a accueilli dans son atelier pour travailler.

